

# Spende für Atemschutzmasken an das Bayerische Rote Kreuz

Für dringend benötigte Atemschutzmasken im Kreisverband Kitzingen spendete die  
**Raiffeisenbank Volkacher Mainschleife - Wiesentheid eG**

**5.000 Euro.**

Mit unserer Spende hoffen wir, einen kleinen Beitrag zu leisten, damit die medizinische Versorgung in unserer Region auch in schwierigen Zeiten der Corona-Pandemie gewährleistet ist.

Wir bedanken uns bei allen Helferinnen und Helfern des BRK für ihren Einsatz zum Wohle der Bevölkerung und wünschen allen viel Kraft und vor allem Gesundheit.